## ハロアレンツキャンクの先生方

## 拝陪

梅雨の候、新型コナウイルスにはる影響が全国的に続く中、ハッアレンツキャンクの皆様は益々おけいい日々を過ごされていると存いす。

さて、この度1年9ヶ月の支援を終え、無事卒業の日を迎えることができました。8ヵ月間の不登校、別覧五月雨登校を経験した娘ですが、今では毎日自分の力で学校に通うことができています。学校で少し嫌な出来事があっても、先生や友だちのわを借りてやり過ごすこともできるようになりました。

佐藤朱生はか、ハロアレンツキャンプの朱生市に見守っていただきながら、親子で不登校を乗り越えていけたことをいから、感謝申し上げます。

支援をお願いた不登校は、中に増かたものでしたが、 娘はいしても登校治りがありました。

小学校では、母が付き添い登校することでやり過ごすことができましたが、中1の不登校は母の対応では どうすることもできませんでした。

中学での不登校は、地元を離れた中学校に入学したことがきっかけとなりました。入学当初は参員会に部活に、と案けしいことに排戦し、楽してうじ学校に通っているように

見えました。一方で、周囲の車角にうまく入れず、独立さけとはったり、季夏気や部治で作び、川夏れない生活に稼れ、どんどん自信を失っていきました。

家庭では イライラする株子が増え、6月には朝の登校を設すりになりました。最初は車で送ることでないとか登校できていました。やがて、教室に入れなくはり、別室登校入。別室でも同りの子の目がり命く、進行るように帰究するようになり、やがて夏休け前には、車から降りることができなくなり、完全に不登校となりました。家から出ることもできず、家の中だけが快め安心できる場所になっていました。

スリールトウンセラー、お医者様、フリースワールなど、色々な機関に相談しました。「寄り添いてあげましょう」や「いのエネルギーが溜まるまで、作りましょう」といったアドルスをいただるましたか、具体的にどうまれば、状況が必善まるのかかかが、ただだだがりとかばかりの

田田でした。

根入の外心で暗中模案する中、ハロアレンツキャンフロカンとをおきまりる機会がありまけっ。すぐに購入して添んだ水野に生の著書には驚きました。著書か中で、子どもの成長、目立を姉がるとされる家庭を育りあり方が、とっくりそのまま我が家にあてはまっていたからです。

さいそへのアレンツキャンかにお電話したところ、

丁寧にお言ちを聞いていただき、我が家の家庭教育を見直すことで、棺の状況、さらには着や株のこれからを改善できなかもしれない、と感じました。との時、幸運にもハッアレンツキャンかに出会をたことで、家族けんなで、実って過ごせる分があります。

その後スタートした復学支援コースでは、まず、子ども達入の対応を見直して、家の中で落ち着けることから始めました。

家庭1-トから、年山の子ども達入の対応は、かなり幼いとのご指摘をいたがき、年相応の対応をいいがけました。すると、まず着と井に変化が見られ、やがて 万巻校になって以来 赤あゃん返りを起こしたように 幼くなっていた 娘の様子がぐっと 勢り着いていきました。

そのりなは、りまずに何けた準備として「冷ますが」をクリートしました。学校にりないないことを悲しいでいることが中良に伝わるように接します。再び家の中の空気が深いたものになるため、この対応をとる期間はとても辛いものでした。ちょうどこの時期に参加させていただいた「親の会」で支援を卒業されたうのおきを聞けたことががかけになり、乗り切ることができたように思います。

はさいか励ましには感謝すしかありません。

支援開始からろい月ほど経、た頃、佐藤味生の少指導のもと火性対応での登校刺激を試けました。この時の火性対応は直接復学にはつながりませんでしたが、その後も色々なことで火性対応により家庭のラステムを見直したことが、今につなが、ていると感じておりるす。

イの後、ダイレクトアプローチに切着えることとなり、石川先生、鈴木先生、山下先生と別くの言問わらって 万一の先生方に支えていただきました。そして、佐藤 先生、水野先生がのコーケングでは、現状を変え なければ、と思いつ、どうしていいかからず、記むし ていた娘のでをほぐして、前旬きび 昇棒方に 変えていただきました。

登校に向けて準備を始めたところで、コロナ禍にお緊急事態宣言。復学の予定が伸びてしまいましたが、好か気持ちかがむれないよう、石川先生

や鈴木先生に支えていただきました。

41て、体校明けの粉業式、無事復学を果たすことができました。 写学当初は少し不安定は時期もありましたが、 復学から 1年以上経ったを、まっかり落ち着いています。

学校に戻り、色んな経験を積んでいく中で、 幼かりを挽めいはどんじん成長していっています。 タリの焼なことは笑いに変えることができるように

なりました。学校での出来事、友だちゃのくだらない会話…色んなことを話してくれます。

家庭では毎日楽いが絶えません。

まだまだ、進学や就職、娘が悩んだり若しんだり者しんだりまるると思いますが、今の娘なら、乗り越える心の強をもっていると信じています。 先生方に教えていただいた 家庭教育を常に頭に置いて、娘にちを見守っていきたいと思います。

ハロアレンツキャンプの、先生方には、電話、ナール、 国談等きめ細やかな対応で、我が家の不安定な 時期を支えていただき、本当にありがとうございました。

今も不登校で悩まれるご家庭が多くあると思います。 先生方のご活躍で一人でも多くの子でも違か、明るい将来に同けた布望がもてるよう、いからお祈りいたします。

大変お忙い毎日と思いまか、皆様どうかご自後下さい。

颜具

念和3年6月9日